3 Piéces

68 m?

Réf. MM-11120
410 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice centre / liberation : dans un bel immeuble art deco avec ascenseur
situé a deux pas de |'avenue mirabeau, du marché de la liberation, du

tramway et des commerces de proximité, ce superbe 3 pieces

traversant de 68 m? au 2eme étage vous ravira par ses volumes et ses
prestations de qualité. Entierement rénové, il comprend une belle piece
de vie donnant sur un balcon exposé est avec vue Dégagé, une cuisine
équipé semi-ouverte, deux belles chambres Co6té ouest, une salle de
bains, une buanderie et des toilettes séparés. Le charme de I'immeuble

des années 40 avec parquet, moulures, belle ...

Nice centre / liberation : in a beautiful art deco building with elevator located near
avenue mirabeau, close to the liberation market, the tramway and local shops, this
3-room apartment of 68sgm on the 2nd floor will delight you with its volumes and
quality services. Completely renovated, it offers a beautiful living room opening onto
an east-facing balcony with open view, an open fitted kitchen, two beautiful
west-facing bedrooms, a bathroom, a laundry room and a separated toilet. The
charm of the 1940's building with parquet floors, moldings, high ceilings has been

revisited in a modem ...
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NICE PROPERTIES PROMENADE

2 RUE HALEVY - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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